

Projekt Jugend, Schule und Familie

Obst- und Gartenbauverein Walchsee

Großes Apfelfest im Kindergarten Walchsee „Vom Kern zum Apfel“

Viel Wissen über die Natur vermitteln und heimische Lebensmittel den Kindern näher bringen, das sieht der Kindergarten Walchsee als Schwerpunkte in der pädagogischen Arbeit.

Dies ist Grund genug, dass der Obst- und Gartenbauverein Walchsee alljährlich in Zusammenarbeit mit dem Kindergarten Walchsee ein großes Apfelfest veranstaltet. Das Apfelfest stellt den Abschluss der vorangegangenen Apfelwoche dar.

Den Kindern wird während dieser Woche viel Interessantes über den Apfel erzählt. Spielerisch und mithilfe von unterschiedlichen Materialien, Geschichten, Bilderbüchern, Liedern und Spielen wird das Thema „Apfel“ kindgerecht aufgearbeitet.

Zum Apfelfest wurden dieses Jahr erstmalig alle Eltern eingeladen. Im Garten bildeten die Kinder gemeinsam mit ihren Eltern unter dem Apfelbaum einen Kreis. Dort wurde zur Eröffnung gesungen und getanzt. Als besondere Gäste begrüßten wir die Ortsbäuerin Andrea Pranieß und Landesobmann Rupert Mayr.

Vom Landesobmann erhielten die Kinder, nach erfolgreicher Apfelernste, als besondere Überraschung das „Jugend, Schule und Familie“-T-Shirt. Anschließend ging es los mit dem Apfelworkshop. Die Kinder und deren Eltern erlebten bei verschiedenen Stationen die Vielfalt des Apfels: Bratäpfel grillen, Apfelsaft und Apfelbrot verkosten, Apfelbuttons gestalten, Apfeltastsack, Apfelschnappen, Apfelstaffellauf und ein Apfelwürfelspiel.



„Äpfel, die am Baume sind, woll'n wir heute pflücken...“



Lisa lernt Apfelschälen mit der Apfelschälmaschine. Re.: LO Rupert Mayr



Großer Ansturm beim Apfelgrill und beim Apfelteekochen

Bald herrschte im Garten buntes Treiben und jeder konnte spüren, wie sich die Kinder ganz vertieft mit dem Thema Apfel beschäftigten.

sonders an Jakob Praschberger, Sebastian Schrödl und dem gesamten Team des Kindergartens Walchsee.